

# SPANIEN ERWARTET BIS 2024 MEHR ALS 90 MILLIONEN AUSLÄNDISCHE TOURISTEN



In weniger als zwei Wochen beginnt die Karwoche, und die aktuellen Prognosen für die Belegungszahlen sind sehr optimistisch. Es handelt sich um die erste große Urlaubswelle des Jahres 2024, und es wird erwartet, dass die touristischen Aktivitäten in diesem Jahr einen neuen historischen Rekord bei der Zahl der ausländischen Touristen in Spanien erreichen werden.

Das Beratungsunternehmen Braintrust prognostiziert, dass Spanien 91 Millionen internationale Reisende empfangen wird, das sind 7 % mehr als die 85,1 Millionen im Jahr 2023. Laut dem neuen Tourismusbarometer werden ausländische Touristen in diesem Jahr voraussichtlich fast 125 Milliarden Euro in Spanien ausgeben, was einem Anstieg von 15 % gegenüber 2023 entspricht, vorausgesetzt, das makroökonomische Umfeld und die geopolitische Lage bleiben stabil.

Der Bericht prognostiziert, dass die Ausgaben für den ausländischen Tourismus aufgrund des wachsenden Zustroms von Touristen ein noch nie dagewesenes Niveau erreichen werden, obwohl die Preise aufgrund der Inflation steigen könnten. Die hohe Nachfrage ermöglicht es den spanischen Unternehmen, ihre Preise mit einer höheren Marge anzupassen. Braintrust führt das erwartete Wachstum der Tourismusbranche auf die Stärke der spanischen Marke im Ausland sowie auf externe Faktoren wie die Situation im Gazastreifen und den anhaltenden Konflikt in der Ukraine zurück, die zu einem Anstieg der Reisen von Ost- nach Westeuropa führen könnten.

Die Unternehmen laufen jedoch Gefahr, ihren Erfolg zu verlieren, wenn sie sich nur auf die Küstenregionen konzentrieren. Dieses Risiko ergibt sich aus der Möglichkeit, dass die Preise in die Höhe schnellen oder sich die Qualität der Dienstleistungen verschlechtert, was nicht akzeptabel ist.

Tourismusexperten haben darauf hingewiesen, dass sich der Auslandstourismus im vergangenen Jahr auf nur sechs Autonome Gemeinschaften konzentrierte, auf die über 90 % der Gesamtausgaben der Besucher entfielen. Sie sind der Meinung, dass noch viel getan werden muss, um das Angebot des spanischen Binnenlandes zu fördern.

Unter den Autonomen Gemeinschaften Spaniens ist Katalonien erneut das wichtigste Reiseziel für ausländische Touristen. Nach Katalonien folgen die Kanarischen Inseln, die Balearen, Andalusien, die Comunidad de Madrid und die Comunidad Valenciana.

Der Bericht weist auch auf das Problem der Saisonabhängigkeit des spanischen Tourismus hin, die um 11% zurückgegangen ist. Dennoch bleibt dieses Problem eine Herausforderung, die so schnell wie möglich angegangen werden muss.

Date: 2024-03-18

Article link:

<https://www.tourism-review.de/spanien-erwartet-91-millionen-auslandische-touristen-news14249>